

BURGOS

Reconocimiento al talento y el compromiso con Burgos

El Fórum Evolución acogió ayer la VII edición de los Premios Ciudad de Burgos

V. MARTÍN BURGOS

El Fórum Evolución acogió ayer la VII edición de los Premios Ciudad de Burgos, galardones que «reconocen a personas, agrupaciones y entidades burgalesas protagonistas por su trayectoria, capacidad o ejemplar conducta y que contribuyen a nuestro progreso y desarrollo dentro y fuera de la ciudad de Burgos», tal y como apuntó en su discurso el alcalde de Burgos, Javier Lacalle.

Unos galardones que, reunieron a 300 personas de diversos ámbitos de la política y la sociedad burgalesa así como a familiares y amigos de los galardonados, que «destacan por su actitud positiva, por sus acciones ejemplares o por la particularidad de sus logros» y que quieren reconocer a «personas y entidades que han trabajado con solidez y

constancia, intentando extraer lo mejor de sí mismos, hasta conseguir, no sólo los objetivos profesionales o personales más inmediatos, sino también la trascendencia de sus hechos ejemplares a las generaciones».

La cita se inició con la categoría 'Conocimiento e Innovación', en la que el jurado reconocía a Cristina Balbás, graduada en Biología molecular en la Universidad de Princeton, máster y doctorado en Biomedicina Molecular por la UNED, y fundadora de la Escuelab en 2015. Escuelab es una empresa social concebida para disminuir la grave brecha existente entre la ciencia y la sociedad española cuya misión es democratizar el acceso a una educación científica práctica e interactiva, fomentar vocaciones investigadoras y desarrollar herra-



Los galardonados con los Premios Ciudad de Burgos posan al finalizar el acto junto al alcalde. FOTOS: RAÚL G. OCHOA

mientas de futuro entre los escolares españoles.

«Es un orgullo recibir este galardón y acordarme de los centros educativos burgaleses donde se despertó mi vocación científica», apuntó Balbás, quien recordó que «actualmente el 34% de los menores se encuentra en situación de pobreza y exclusión social y por eso necesitamos buscar alternativas para lograr la igualdad social». La premiada estimó que el proyecto Escuelab ha generado «350 nuevas vocaciones científicas».

El Premio Ciudad de Burgos a la Convivencia fue para la Asociación para la Reeducación Auditiva de Niños Sordos de Burgos (Aransbur) por su actividad en favor de

las personas sordas y sus familias y el desarrollo de proyectos de inserción laboral e inclusión social y la puesta en marcha de nuevas iniciativas de comunicación.

«Destacan por su actitud positiva y acciones ejemplarizantes»

José Ignacio Pascual Santos, presidente de la entidad, comenzó su discurso con un silencio con el que quiso «trasladar a los presentes a las 24 horas de una persona

sorda» y recordó que la labor de Aransbur «es y seguirá siendo romper la barrera del silencio para que las personas sordas vean las palabras en letras y los sentimientos en señas».

El Premio Ciudad de Burgos a la Creatividad fue para Jaime Ruiz y José Ángel Hortiguéla por su trabajo como creativos y responsables de marketing y comunicación en redes sociales del CB Miraflores. «Es un honor recibir este reconocimiento», apuntaron los premiados quienes se acordaron en sus palabras de familiares, compañeros de despacho, jugadores y directiva, pero sobre todo de «la afición, que es la que nos lleva en andas».

Por otra parte, la empresa Bente-



Javier Lacalle y Alberto Velasco, nombrado Embajador del Año 2017.

ler obtenía el Premio Ciudad de Burgos en la categoría de Desarrollo Sostenible por su trabajo en favor de la captación de talento y la

«No debemos renunciar a nuestra responsabilidad transformadora»

generación de empleo a través de la formación y el desarrollo de la Formación Dual, tanto en la rama de Formación Profesional como con la UBU. «Estamos muy satisfi-

chos y agradecidos por este premio», aseguró Ricardo García, vicepresidente ejecutivo de la Región Sur Europa de Benteler. «Nuestra política siempre ha sido más de hacer que de darnos a conocer», explicó y aprovechó la cita para recordar que Benteler «es una compañía global con 30.000 empleados en 39 países, pionera en la Formación Dual». De hecho, «el 90% de los estudiantes que participaron en el programa trabajan actualmente en la empresa».

Por último, el jurado nombraba a Alberto Velasco, director de Relaciones Institucionales de Mahou San Miguel, Embajador del Año 2017 de la ciudad por la difusión

que ha realizado de Burgos y por toda su contribución a proyectos e iniciativas de la ciudad.

«Qué fácil es ser embajador en Burgos, una ciudad que representa la tradición, pero también la modernidad y la vanguardia», apuntó el embajador del año, quien hizo hincapié en que «gestores y ciudadanos no debemos renunciar nunca a nuestra responsabilidad transformadora de nuestra ciudad por el bien común».

Los premios son una creación del artista Óscar Martín. La representación muestra a Rodrigo Díaz de Vivar el Cid ofreciendo su honor a la Catedral de Santa María, tal y como recoge el Cantar del Mio Cid.

LOS PREMIADOS

Premio Ciudad de Burgos a la Convivencia. Aransbur

Premio Ciudad de Burgos a la Creatividad. Jaime Ruiz y José Ángel Hortigüela

Premio Ciudad de Burgos al Conocimiento e Innovación. Cristina Balbás

Premio Ciudad de Burgos de Desarrollo Sostenible. Benteler

Premio 'Embajador del Año'. Alberto Velasco Alonso